

RINGKASAN

Universitas Muslim Indonesia
Fakultas Kesehatan Masyarakat
Program Studi Kesehatan dan Keselamatan Kerja
Skripsi, Juli 2023

Ayu Lestari
14120190058

**“Hubungan *Unsafe Condition* dan *Unsafe Action* Terhadap Accident Pada Pekerja di PT. Semen Tonasa Kabupaten Pangkep Tahun 2023”
Dibimbing oleh Fariyah Muhsanah dan Ayu Puspitasari**

(xv + 112 hal + 11 lampiran +17 tabel)

Kecelakaan kerja adalah suatu kejadian yang tidak terduga dan tidak diinginkan yang dapat menimbulkan korban jiwa manusia maupun harta benda. Menurut Heinrich bahwa 88% kecelakaan disebabkan oleh *unsafe action*, sedangkan sisanya disebabkan hal hal yang tidak berkaitan dengan kesalahan manusia, yaitu 10% disebabkan oleh *unsafe condition*. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan *unsafe condition* dan *unsafe action* terhadap *accident* pada pekerja di PT. Semen Tonasa Kabupaten Pangkep Tahun 2023.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan rancangan *Cross Sectional Study*. Populasi pada penelitian ini sebanyak 91 pekerja di Unit Produksi Tonasa 4 PT. Semen Tonasa. Sampel penelitian ini sebanyak 74 pekerja yang diambil menggunakan metode *probability sampling* dengan teknik *simple random sampling*. Data dikumpulkan dengan menggunakan uji *Chi-Square* pada tingkat kepercayaan ($\alpha = 0,05$).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa tidak ada hubungan antara *unsafe condition* dengan *accident* yaitu ($p = 0,726$). Ada hubungan antara *unsafe action* dengan *accident* yaitu ($p = 0,023$). Tidak ada hubungan antara pengetahuan dengan *accident* yaitu ($p = 0,802$.) Ada hubungan antara sikap kerja dengan *accident* ($p = 0,000$) pada pekerja di PT. Semen Tonasa Kabupaten Pangkep Tahun 2023.

Kesimpulannya adalah terdapat hubungan antara *unsafe action* dan sikap kerja terhadap *accident* serta tidak terdapat hubungan antara *unsafe condition* dan pengetahuan terhadap *accident* pada pekerja di PT. Semen Tonasa Kabupaten Pangkep.

Saran pada penelitian ini diharapkan kepada pihak K3 Pabrik untuk meningkatkan inspeksi kembali area kurang kondusif seperti mengganti lampu dan memberikan pencahayaan yang baik di ruangan *central control room*, memberikan sanksi kepada pekerja yang sering melanggar SOP dan tidak menggunakan APD serta diharapkan kepada pihak perusahaan dapat memberikan pelatihan K3 dan edukasi kepada pekerja.

Daftar Pustaka : 59 (2012-2023)

Kata Kunci : Accident, Unsafe Condition, Unsafe Action.